



Martha Delgado culpa a Conagua de la inundación en Bordo Poniente; Luege sube a 40% el recorte de agua en el Valle de México
[ANA CECILIA GARCÍA]

Responsabilizan a Conagua de inundación en Bordo Poniente

DIFERENCIAS

- ▶ Martha Delgado asegura que se dio un mal manejo del agua en el vaso regulador
- ▶ Insiste en que el lugar aún tiene muchos años de vida para recibir la basura

[ANA CECILIA GARCÍA]

Durante el último trimestre del año el gobierno del Distrito Federal presentará un plan estratégico para el manejo de residuos en la capital, informó la titular del Medio Ambiente, Martha Delgado, quien aseguró que el gobierno federal ha politizado el tema del Bordo Poniente.

“No es adecuado continuar con esta presión del gobierno federal sobre la ciudad de México para el cierre del Bordo, cuando lo que está ocasionando este problema de basura no es el Bordo, es la inundación que se dio por un mal manejo de agua en el vaso regulador, por parte de la Comisión Nacional del Agua, de estos canales alrededor del Bordo Poniente”, declaró.

En entrevista, la funcionaria local aseguró que el Bordo opera

bien sin necesidad de hacerle adecuaciones, por lo que no se vale convertir una deficiencia de manejo de agua de la dependencia que encabeza José Luis Luege Tamargo, en un asunto determinante para su cierre.

Martha Delgado indicó que la Semarnat debería estar más ocupada por la numerosa cantidad de rellenos sanitarios a cielo abierto, que por el Bordo Poniente.

“Esto debería preocuparle a la Semarnat; la Comisión Nacional del Agua debería preocuparse mucho más por los tiraderos de basura en todo el país, pues contaminan los acuíferos y no los rellenos sanitarios que tienen membranas y que operan de manera eficiente”, argumentó.

La funcionaria insistió en que la autoridad federal maniobra políticamente con el asunto, pues está demostrado que el Bordo Po-

niente es el mejor lugar para disponer de residuos en el valle de México.

“El gobierno del Distrito Federal reconoce que hay que cerrar ese lugar e ir construyendo infraestructura para una disposición en el futuro de otra manera. Pero como ustedes se han podido dar cuenta, el mejor lugar es el Bordo.

Ya tuvimos una probadita de lo que es cerrar el Bordo, ¿qué ocurre en la ciudad? Yo le preguntaría al gobierno federal ¿esto quieren que ocurra?, porque no hay en la ciudad de México un sitio que esté bien adecuado para hacer un relleno sanitario”, sostuvo.

Martha Delgado reiteró que el Bordo Poniente es un lugar apto para recibir residuos; sin embargo, evitó abordar directamente la creación de los Cires.





NOTIMEX

APTO. La basura seguirá llegando al Bordo Poniente, aseguró Marta Delgado.